

Enns, die älteste Stadt Österreichs

von Wolfgang Simlinger

Enns, die älteste Stadt Österreichs

Die Stadt Enns mit knapp 12.000 Einwohnern liegt mitten in Österreich am Zusammenfluss von Enns und Donau. Erste Siedlungen im Mündungsgebiet der Enns finden sich vor etwa 4000 Jahren. Um 400 v. Chr. besiedelten Kelten das Land. Deren Königreich Noricum wurde 15 n. Chr. dem Römischen Reich angegliedert und im Jahr 45 zur römischen Provinz Noricum erhoben. Vor 205 errichteten die Römer nördlich des heutigen Stadtzentrums, nahe der Donau, die die Reichsgrenze bildete und gegen germanische Stämme verteidigt werden

